

富屋小だより

令和5年度 第6号
宇都宮市立富屋小学校
校長 五十嵐 市郎

富屋の子 【元気 根気 思いやり】



『ファイトとみや!2023』4年ぶりに開催! ～皆で創る ファイトとみや 熱い思いを最後まで～

10月21日(土)、晴天の下4年ぶりとなる「ファイト!とみや2023」が実施されました。児童、保護者、教職員、そして地域の方々が顔を合わせての開催です。また、たくさんの中学生ボランティアの皆さんのおかげで運営もスムーズに進みました。ありがとうございました。

以前までとは違い午前中で終了となりましたが、いかがでしたでしょうか。多少のハプニングはあったものの、間延びすることなく学校と地域の連携がうまくいき、予定より早く閉会式が終了したことに驚いています。久しぶりの「ファイト!とみや」でしたので今回の反省を糧に「ファイト!とみや2024」がより素晴らしいものとなるよう、学校と地域と連携を深めていきたいと思えます。

運動会は全校生が協力して一つのものを作り上げる、たいへん貴重な行事になっています。子どもたちも、練習の成果を存分に発揮し、元気いっぱい校庭を走り回りました。そして、保護者や地域の皆様から、温かい拍手をたくさんいただきました。また、児童の見守りや片付けなど多くの保護者や地域の皆様にお手伝いいただき、事故もなく終了することができました。ありがとうございました。



★経費節減のため、白黒で印刷しております。学校ホームページでは、カラーでご覧いただけます。

ありがとうございました！①

9月30日(土)、『ファイト!とみや』や11月の市内の先生方が来校する研究会を前に、PTA奉仕作業を行いました。PTAの約7割もの皆様が集まり、校庭の除草や校庭まわりの清掃、トイレや窓ふきを中心に作業してくださいました。ありがとうございました。おかげさまで、運動会の練習、本番と、気持ちよく校庭が使えました。



ありがとうございました！②

地域協議会の皆様から、あいさつ運動の横断幕をいただきました。学校西門にある、150周年横断幕の隣に設置させていただきました。本校のほとんどの児童が登校してくる場所です。11月には2回目のあいさつ運動も予定されています。子ども達の元気な声が響く学校にと願います。



ジュニア芸術祭 頑張りました！

ジュニア芸術祭学校美術展及び書道展に合わせて9名の児童が出品し賞を獲得しました。それぞれの作品は時期をずらし昇降口に展示しますので(絵画~27日まで。書道30日~)お近くにお越しの際には職員室にお声をかけていただきご覧ください。(安全上の措置です。ご理解ご協力をお願いします。)



富屋ふるさと学習

3年生「ホタルと友達」

10月4日(水)、富屋西部ホタル愛護会の西部様から、ホタルの幼虫の飼育方法について、話を聞きました。そして、ゲンジボタルの幼虫を110匹お預かりしました。(今年はゲンジボタルです。)お預かりした幼虫は、2月の放流会まで、子どもたちが責任をもって世話をします。



今後の主な行事予定



- 10/31(火) 市陸上競技大会(予備日11月6日(月))
- 11/ 5(日) とみやふるさとまつり(4年生参加)
- 13(月) あいさつ運動(~17日)
- 14(火) 小学校教育研究大会授業公開(2・6年)
- 17(金) 就学時健康診断(B4日課)
- 21(火) おべんとうの日
- 25(土) 収穫祭(27日振替休業日)
- 29(水) 第3回地域協議会
- 12/ 2(土) 全市一斉授業(150周年記念音楽会)

